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En una semana asume el
designado Obispo "Maxi" la
diócesis Avellaneda-Lanús
   Tras la designación del papa Francisco del Obispo de Avellaneda-Lanús, Marcelo "Maxi" Margni asumirá al
frente de la diócesis el 24 de septiembre. Así lo hizo conocer el administrador diocesano de Avellaneda-Lanús,
monseñor Rubén Oscar López, quien expresó "gran alegría al anunciar que el nuevo obispo diocesano, monseñor
Marcelo Margni, iniciará su ministerio pastoral el 24 de septiembre, fiesta de Nuestra Señora de la Merced".
  La ceremonia de toma de posesión será a las 19, en la catedral Inmaculada Concepción.
  "Maxi" tendrá una nueva responsabilidad tras desarrollarse como Obispo Auxiliar de Quilmes.
  Ingresó al Seminario Mayor “María Reina de los Apóstoles” en 1992. Cursó sus estudios filosóficos y pedagógicos
en el Instituto del Profesorado “Espíritu Santo” de Quilmes donde en 1996 obtuvo el título de “Profesor en Filo-
sofía y Ciencias de la Educación con orientación en Pastoral Juvenil“ y concluyó sus estudios en Teología en el
Centro de Estudios Filosóficos y Teológicos de Quilmes “Santo Toribio de Mogrovejo” (CEFITEQ) en 1998. El 24 de septiembre de 1999 fue ordenado sacerdote por imposición de
manos del entonces Obis-po de Quilmes, el Siervo de Dios Jorge Novak svd.
  En 2005, obtuvo la Licenciatura en Teología Pastoral con especialización en Pastoral Juvenil
y Catequética en la Pontificia Universidad Salesiana (Roma). Desempeñó distintos servicios
pastorales. También fue Administrador Parroquial de “Virgen de Caacupé” de Berazategui,
Párroco de Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa de Bernal Oeste y Director Pastoral de
Nuestra Señora de Itatí, en el barrio de Villa Mitre de Berazategui. Además, fue Rector del
Seminario Mayor “María, Reina de los Apóstoles” desde 2013 hasta 2018.

El oficialismo se impuso en las PASO

"Seguiremos trabajando desde la unidad para
profundizar cada una de las políticas públicas"
 Así lo afirmó la candidata del Frente de Todos, Magdalena Sierra, ganó cómodamente las
elecciones Primarias, con un porcentaje superior al 42% de los sufragios.
  Sierra fue la candidata más votada, con el 42,48% de los votos, superando a las dos listas
que compitieron en la interna de la coalición Juntos, las cuales obtuvieron el 23,64% y el
11,77% respectivamente de los sufragios.
  La candidata agradeció al pueblo de Avellaneda "por volver a elegirnos para darle continuidad
a este proyecto político que incluye, garantiza derechos y nos convoca a soñar". Y agregó
de cara a las elecciones de noviembre: "Seguiremos trabajando desde la unidad para profundi-
zar cada una de las políticas públicas".
  Por su parte, el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, y titular del PJ Ave-
llaneda, Jorge Ferraresi, se dirigió a la militancia presente en la sede partidaria y expresó: "El
resultado es extraordinario. En Avellaneda seguimos siendo fuertes, nos reconocen y a par-
tir de mañana vamos a redoblar los esfuerzos para que el triunfo en noviembre sea aún más
contundente".

El voto de Magdalena
Acompañada por sus hijos y el ministro Jorge Ferraresi, la jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sierra, votó en la

Escuela Secundaria N° 12 de Sarandí.
  "Muchas gracias a los fiscales y autoridades de mesa por el compromiso y la entrega.
  Celebramos una nueva jornada que fortalece a nuestra democracia.", expresó la jefa de gabinete de Avellaneda y candidata
a concejal.
  Posteriormente, Sierra esperó los resultados en la sede del Partido Justicialista local junto al ministro Jorge Ferraresi.

Sigue en página 14
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  Entre otros encargos diocesanos fue director del Instituto de Cate-
quesis “San Pablo Apóstol” y Presidente de la Junta Diocesana de
Catequesis desde 2005 a 2012; Vicario episcopal de Evangelización
en 2012; Rector del Centro de Estudios Filosóficos y Teológicos de
Quilmes “Santo Toribio de Mogrovejo” desde 2013 a 2017, y Profesor
del Instituto Espíritu Santo desde el 1998 hasta 2018. También fue
miembro del Consejo presbiteral y del Colegio de Consultores de la
Diócesis de Quilmes, y miembro de la Comisión de Memoria al Padre
Obispo Jorge Novak y de la Junta Regional de Educación Católica de
Quilmes. Desde 2019 es Vicario Episcopal de Educación.
  El 5 de diciembre de 2017 el Papa Francisco lo designó como Obispo
Auxiliar de Quilmes. Es así que el 16 de marzo de 2018, memoria de San
José Gabriel Brochero —en la Iglesia Catedral de Quilmes, y teniendo
como lema episcopal «Según tu Palabra»— fue consagrado obispo
por Monseñor Carlos José Tissera, obispo de Quilmes, junto con los
co-consagrantes, Monseñor Marcelo Daniel Colombo, entonces Obis-
po de la Rioja, y Monseñor Luis Teodorico Stöckler, obispo emérito
de Quilmes.

"Es con todos que vamos a construir el futuro de nuestro país"
Así lo afirmó la candidata a diputada nacional del Frente de Todos, Mónica Litza, votó en Avellaneda. Tras

sufragar, la dirigente avellanedense del Frente de Todos no dudó en pensar el futuro con políticas públicas
consensuadas con todos los espacios políticos. "Hay mucho por recuperar por la pandemia y por el país de-
vastado que nos dejó Macri", afirmó.
"Votando en mi querida Avellaneda. Con la misma emoción de siempre, pero esta vez es diferente. En cada

voto, el sueño de dejar atrás el dolor de la pandemia. La ilusión de mirar para delante. Y la esperanza de avan-
zar hacia un país para todos y todas", señaló Litza.
  Asimismo, Litza explicó que "esta elección, esta posibilidad de elegir la vida que queremos llega justo cuan-
do estamos saliendo de la crisis sanitaria con el esfuerzo de todos. Y es con todos que vamos a construir el
futuro de nuestro país".
  Horas antes de las elecciones, la candidata a diputada nacional por el Frente de Todos, Mónica Litza, había
afirmado que "debemos sentarnos con otras fuerzas para hablar cómo vamos a desarrollar políticas públicas".
  "Me entusiasma ser parte de este congreso que viene. Creo en el diálogo y es tiempo de fijar en qué temas
tenemos que ponernos de acuerdo: hábitat, agua y cloacas, empleo, el futuro del trabajo, movilidad, gobernanza,
ambiente, endeudamiento, entre otras políticas", agregó Litza, quien además de ser candidata es la directora
de ProyectAR, la Escuela de Gobierno y Políticas Públicas del Frente Renovador.
  Sobre su expectativa para lo que viene después de las elecciones, Litza dijo que "no podemos perder más
tiempo. Hay mucho por recuperar por la pandemia y por el país devastado que nos dejó Macri".
  "La Argentina había dedicado sus recursos a la timba financiera y a hacer negocios con los amigos del po-
der. Y nosotros proponemos una Argentina que apuesta al trabajo, a la protección del empleo, de las pymes.
Me gusta recordar estos temas porque a veces tenemos poca memoria, pero en este gobierno se prohibieron
los despidos y se tomaron otras medidas que ayudaron mucho a sostener el trabajo y defender el bolsillo en estos tiempos de pandemia".
  Finalmente, Litza sostuvo que hay, claramente, "dos modelos que están en juego el domingo: uno el de la timba financiera, los despidos, los tarifazos y, el otro, el de la Argentina del
crecimiento".
  Así Litza marcó su visión de lo que deberá suceder el día después de la elección General de Noviembre.

Se lanzó el Consejo de Juventudes
Más de 20 organizaciones juveniles participaron de

 la primera reunión del Consejo de Juventudes

Se llevó adelante el primer en-
cuentro del Consejo de Juventu-
des en el Parque Municipal La
Estación, el cual contó con la par-
ticipación de la jefa de Gabinete
de Avellaneda, Magdalena Sierra
y la secretaria de Juventud, Ange-
les Sánchez. De la reunión parti-
ciparon más de 20 jóvenes en re-
presentación de instituciones y
organización barriales, cultura-
les, sociales y estudiantiles de la
ciudad.
  Según se informó, el objetivo de
la creación de este Consejo es
convertirlo en un ámbito desde donde se pueda pensar el proyecto de ciudad, provincia y país que quieren
construir los jóvenes a futuro. La búsqueda y construcción de soluciones colectivas para las problemáticas
que los atraviesan.
  Durante la charla, Sierra les dijo a los jóvenes: "Valoro muchísimo que nos ayuden a pensar la gestión. No-
sotros creemos profundamente en la igualdad de oportunidades y la inclusión. Nuestro objetivo con esta
iniciativa es generar acciones y políticas públicas visibles para ustedes".
Acto en el Polo Productivo de la CTA
Junto al candidato a diputado nacional y secretario general de CTA, Hugo Yasky, la jefa de Gabinete munici-
pal, Magdalena Sierra, recorrió las instalaciones de una cooperativa ubicada en el distrito. "Los peronistas
sabemos abrazar y contener a nuestro pueblo, y eso es lo que tenemos que hacer en este tiempo". Y afirmó:
"Necesitamos legisladores en todo el país que garanticen las políticas públicas que generamos sean ley".
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Mussi: "Hemos logrado un triunfo muy
pero muy importante en Berazategui"
  Tras el escrutinio del 96.08% de las mesas en Berazategui, la Lista que representó al intendente
Juan José Mussi en la ciudad es la ganadora de cara a las elecciones legislativas del 14 de noviembre.
En la categoría de concejales en Berazategui se impuso el candidato de Juan José Mussi, Federico
López, actual secretario de Cultura y Educación municipal, que superó por 10 puntos al total de
Juntos, que en Berazategui llevaba tres listas en su interna.
  En tanto, los precandidatos y precandidatas a Diputados Nacionales del Frente de Todos, encabe-
zados por Victoria Tolosa Paz y Daniel Gollan, que en la Provincia de Buenos Aires perdieron por casi
5 puntos, en Berazategui se impusieron por más de 8 ante el total de las listas de Juntos.
  El candidato a Primer Concejal del Frente de Todos, Federico López, acompañado por el intendente
Juan José Mussi, destacó: "Ganamos con una diferencia de 10 puntos sobre las tres Listas de Juntos
y 30 puntos al primero de la interna de ese espacio", y agregó: "Seguiremos trabajando para consolidar
la victoria en noviembre, mostrando lo que somos, que es esta gestión encabezada por Juan José
Mussi. El camino siempre es la unidad, que es la que nos va a llevar al triunfo definitivo".
  Por su parte, Mussi manifestó que "hemos logrado un triunfo muy pero muy importante en Berazate-
gui, teniendo en cuenta todos los obstáculos que tuvimos que sortear por la pandemia. Sabemos que
de cara a noviembre vamos a sumar más votos".
  Al finalizar, el mandatario berazateguense resaltó: "Quiero agradecer a cada uno de los vecinos y
vecinas que se acercaron a votar, y a aquellos que acompañaron nuestra Lista. Y por último, también,
felicitarlos por la responsabilidad y la conciencia democrática".

El voto del Intendente
  El intendente de Berazategui, Juan José Mussi votó en la Primaria N°51 acompañando por su secretario de cultura y actual can-
didato a concejal Federico López.
  "Les pido a todos los vecinos y vecinas que vayan a votar, es muy importante participar y ejercer este derecho fundamental pa-
ra la democracia. Recuerden cumplir los protocolos, usar barbijo y mantener la distancia", expresó.
  Posteriormente, Mussi junto a los candidatos esperaron los resultados en el bunker local, para después oficializar los resultados
de una elección díficil pero que el vecino sigue respondiéndole al histórico dirigente ante sus políticas desarrolladas durante su
gestión municipal.

Amendolaggine: "Vamos a trabajar
juntos para construir la ciudad, la
provincia y el país que soñamos"
  El ahora candidato a concejal de
Juntos en Berazategui, Julián A-
mendolaggine, para las eleccio-
nes generales de noviembre ha-
bló tras la victoria en las PASO:
“Vamos a trabajar juntos para
construir la ciudad, la provincia
y el país que soñamos”.
  Las elecciones primarias de este
domingo dejaron en Berazategui
un camino claro sobre cómo se com-
pondrá la lista local de cara a las
generales a disputarse en noviem-
bre. La lista de Amendolaggine lo-
gró, con el 96,08% de las mesas
escrutadas, 22.118 votos, un
40.49% del total de los votantes
que eligieron a Juntos en Bera-
zategui. Teniendo en cuenta las
tres listas locales del espacio opo-
sitor, sumaron un 32,22%, contra el 42,21% del Frente de Todos.
  Así, el ahora candidato a Concejal se lo vio muy contento y con esperanzas de mejorar el número obtenido
en las PASO. Ante precandidatos de la lista, militantes, referentes y un búnker sumido en una fiesta, Julian
expresó: “Vivimos un día de emoción. Estamos muy felices porque miles de vecinos se animaron a soñar y
a creer de que un Berazategui mejor es posible. Muchas gracias a todos, porque esto lo hicimos juntos”, co-
menzó expresando el ahora candidato a concejal.
  Amendolaggine agradeció “a todo el equipo que hizo esto posible. A los precandidatos de la lista, a nues-
tros fiscales que hicieron un trabajo espectacular cuidando nuestros votos, a los referentes, militantes y
voluntarios que dejaron todo para llevarnos la victoria”.
  “Vamos a seguir trabajando junto al resto de los candidatos de las otras listas con el compromiso de siem-
pre para construir la ciudad, la Provincia y el país que soñamos”, cerró.
  En el encuentro del búnker estuvieron los candidatos a concejales Zulma Vega, Marcos Biondo, Valeria
Bertoia, José Ballini y Oscar Canestro; los aspirantes a Consejeros Escolares Pablo Kupec y Alejandra Pe-
drueza; y los precandidatos a Diputados José Luis Tirao y Nancy Cristaldo.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 15 de Septiembre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

A N T I T A P A
El exquisito arte

de leer a los Astros
El otro lado de las noticias

16

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados
Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Pasó!

       Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

Ignacio Tadeo Mavian tiene siete
años y padece DIPG, un cáncer
en el tronco encefálico que le
compromete las funciones
básicas, pero que además no
tiene cura en el país. Por lo que
la campaña solidaria busca que
Nachito pueda viajar a Hous-
ton, Texas, en Estados Unidos,
donde hay un tratamiento que
dio resultado en otros chicos.
"Un día, en mayo, pasé de estar
a la mañana en el Zoom del
cole, a estar a la noche interna-
do en terapia, donde me diag-
nosticaron DIPG", relató Nachi-
to. Y agregó: "Mi mamá y mi
papá están convencidos de que
yo voy a ganar esta batalla, pero
es contrarreloj por eso necesito
de vos".
"Hoy tengo internación domici-
liaria, luego de 64 días de estar
internado en el Sanatorio. Me
hicieron 28 sesiones de rayos...
es paliativo y me ayudó a recu-
perar un poco la movilidad. Me
cuesta hablar porque no escu-
cho, pero entiendo todo y me
comunico perfectamente con un
cartel de letras. Siempre le digo
a mi familia que voy a estar
bien", dijo.
El tratamiento para Nachito
sale aproximadamente 350.000
dólares.
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